

LOIRE EMPLOI

Astrée Software recrute en urgence des ingénieurs et techniciens

Avec une croissance de 75 % l'an dernier, Astrée Software, éditeur de logiciels, installé à Saint-Étienne, cherche à recruter rapidement une dizaine de techniciens et ingénieurs.

C'est une petite entreprise qui ne connaît pas la crise. Les trois copains ayant décidé de créer Astrée Software en 2011 paraissent presque étonnés par leur succès. Ils sont 22 le jour de notre rencontre avec un nouvel embauché le matin même et deux autres la veille. Et ils sont toujours loin du compte.

Il faut dire que leur activité ne cesse de croître. Ces éditeurs de logiciels, spécialisés dans la gestion de production, ont vu leur chiffre d'affaires grimper de 75 % l'an dernier et déjà +35 % pour le seul premier trimestre 2017. Leurs clients sont des sites industriels situés en France, en Suisse, en Belgique et en Pologne, dans tous les secteurs d'activité : mécanique, plasturgie, agroalimentaire, pharmacie...

« Nos clients ont des besoins croissants. » Alors, Pierre Jourdat, Nicolas Stori et Didier Vially, les trois fondateurs, doivent y répondre. Ils recherchent donc urgemment dix ingénieurs

et techniciens « volontaires et passionnés », filles ou garçons, débutants ou confirmés.

Selon l'expérience, les salaires bruts se situent entre 22 et 45 k€/annuels. Plus quelques avantages comme des tickets restaurant, une mutuelle payée à 100 % par l'entreprise, neuf jours de congés supplémentaires. « Et au bout d'un an d'ancienneté, les collaborateurs deviennent des associés. » À quoi s'ajoutent des « time off » ou séminaires de cohésion d'équipe. « On travaille beaucoup mais dans la bonne humeur », nous dit-on.

Dans l'open space situé sur la zone du Technopôle, chacun est devant son ordinateur et l'ambiance a l'air sereine.

Très prochainement, la société va ouvrir des agences à Strasbourg, Toulouse et Nantes. Sur ce dernier site, il manque un ingénieur.

À noter qu'Astrée recherche aussi un technico-commercial pour un poste de volontaire international en entreprise au Maroc.

Yvette Granger

PRATIQUE Astrée Software,
1 allée de l'Électronique à Saint-Étienne.
Tél. 04.77.89.00.58.

Site internet : www.astree-software.fr



■ Didier Vially, Pierre Jourdat et Nicolas Stori, les trois cofondateurs d'Astrée Software.